



上中だより

No.10 令和2年2月発行
横浜市立上飯田中学校
校長 相澤 順

残りの日々を大切に…卒業へ・進級へ

教室を回っていると、どのクラスもまとまっていて、雰囲気の良さを感じます。3年生はあと1か月で卒業、1、2年生はあと1か月半で進級になります。人生は出会いと別れの繰り返し。同じクラスの仲間で過ごせるのもあとわずか……。

2月3日(月)の朝会では、改めて「残された日々、一日一日を大切に過ごし、仲間やお世話になった人たちに感謝の気持ちを表しながら、学級や学年を終わらしましょう」と伝えました。



<1/19 上飯田文化展 出展作品 ↑>

この時期、インフルエンザの心配に加え、新型コロナウイルスの感染が世界的に拡大しそうな様相になってきました。生徒たちには、「自ら正しい情報をキャッチしながら、うがい手洗いを励行し、マスクを着用するなど予防に努めましょう」と注意喚起しました。ご家庭や地域でも健康面へのご配慮をよろしくお願いいたします。

<←1/12 いちよう団地クリーンキャンペーンの様子:生徒40名参加>



箏とリコーダー演奏で会場を魅了 ～ 567組 活躍!



1月30日(木)、西公会堂で個別支援学級合同学芸会が開催されました。

本校567組の13名は、文化祭時の発表をさらにバージョンアップさせ、「思い出の少年時代」という発表タイトルで、少年時代とパプリカの2曲を、箏とリコーダーのコーラ演奏で披露しました。会場は満員、でも静かな客席は、演奏と同時にさらに静まりかえり、演奏後はあまりの素晴らしさに、一瞬のどよめきの後、

舞台上で誇らしげに起立した13名に大きな拍手が送られました。長い期間の準備・練習の成果が十分に発揮されました。

3人の担任をはじめ、音楽科、美術科、司書、用務員などの教職員も協力!

「チーム上中」としてバックアップ体制も万全で、大成功の中、幕が下りました。



スローガン「輝」で輝け！ ～生徒会認証式～



1月16日(木)の認証式で、生徒会役員に認証書を授与しました。その後、今や恒例になっている？新役員の寸劇による生徒会スローガンの発表。「シャイニーレンジャー」に扮し、この先1年間の生徒会スローガン【輝】に込められた思いや意味を、全校生徒に向け発信しました。

「ひとり一人が全力で楽しみ、輝きに満ちた1年を過ごしてほしい！ひとり一人が『光』となり、クラス・学年・全校で『光の軍』となって輝く学校にしよう！」という願いが込められています。これから上中の良さを継承・発展させる2年生、1年生の皆さん、活躍を楽しみにしていますよ！

1年生赤ちゃんだっこ体験 & 幼稚園・保育園体験

1年生は、本校の「ふれあい体験学習」の一環で、1月17日(金)に「赤ちゃんだっこ体験」を、続いて23日(木)に「幼稚園・保育園での実習体験」を行いました。

「赤ちゃんだっこ体験」では、泉区保健福祉センターの保健師さんと助産師さんからお話をいただいた後、区役所や地域の方々、総勢25名のご指導をいただきながら、赤ちゃんの抱き方やおむつの交換の仕方などを学びました。人形を使っての体験でしたが、生徒たちがおむつを交換する表情や様子など、とても微笑ましく感じられました。



幼稚園・保育園体験では、各園の卒園者として訪れた生徒も多く、生徒もハッスル！、園児もハッスル！で、生徒たちはお兄さん・お姉さんぶりを発揮し、園児たちも生徒との触れ合い(ベッタリ?)に嬉しそうに、楽しそうにしていました。

ご協力いただきました区役所や地域の方々、各幼稚園・保育園の皆様、本当にありがとうございました。

いました

<2月・3月のおもな行事予定>

- | | | | |
|----------|--------------|----------|---------------|
| 2月6日(木) | 3年学年末テスト | 2月18日(火) | 1, 2年学年末テスト |
| 2月7日(金) | 2年百人一首大会 | 19日(水) | |
| 2月10日(月) | 新入生保護者説明会 | 2月20日(木) | 1, 2年市学習状況調査 |
| 2月13日(木) | 1年百人一首大会 | 2月21日(金) | 3年卒業遠足 |
| 2月14日(金) | 新入生オリエンテーション | 2月28日(金) | 公立共通選抜合格発表 |
| | 公立共通選抜学力検査 | 3月11日(水) | 祝 第42回卒業証書授与式 |